

J. A. E. N.

JUVENTUDES ARGENTINAS PARA LA EMANCIPACION NACIONAL

LOS MUERTOS DE ROSARIO
CORDOBA, TUCUMAN Y
BUENOS AIRES, SON EL
PRECIO QUE EL PUEBLO
PAGA POR NUESTRA
VERDADERA REVOLUCION



RETORNAR AL PUTREFACTO
PASADO "DEMOCRATICO"
ES ACEPTAR
UN DESTINO DE VASALLOS
NI "COMUNITARISMO" ENTREGUISTA
NI "DEMOCRACIA" CORROMPIDA
;REVOLUCION NACIONAL!

¡POR LA PATRIA!

¡CON EL PUEBLO!

MARTIRES Y VERDUGOS

Hace 14 años la primer "libertadera" asesina al Gral. Valle, a Cogorno, a Iba-zeta a Care y a tantos otros revolucio-narios peronistas. Trae a Prebisch, en-trega a los monopolios una incipiente industria nacional y pretende desbara-tar el movimiento popular por medio de la represión y del terror. Hoy, desde hace 3 años, tenemos otros consecuen-tes "libertaderos"; asesinan, encarcelan y torturan; Hilda Guerrero, Cabral, Belles, peronistas e simples ciudadanos fueron sus víctimas. Consuman la entrega del país, convierten al ejército en una policía interna y para colmo, se apres-tan a recibir a Rockefeller, dueño de una de las bandas más rapaces que nos asolaron: la Standard Oil. Ni la sombra de Rockefeller debe hollar nuestro suelo!

PATRIA SI!!! COLONIA NO!!!

Cde. Gral. Valle de J.A.E.N.

9/6/69

Juventudes Argentinas para la
Emancipación Nacional